



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 239-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

PLANTEAN INVERTIR CERCA DE 1000 MILLONES DE SOLES EN CAJAMARCA

Representantes de los ministerios se reunieron con el titular de la región, Porfirio Medina, y priorizaron 10 grandes proyectos para el departamento de Cajamarca.

En horas de la mañana, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, se reunió con representantes de varios ministerios con la finalidad de plantear una serie de proyectos que deben priorizarse en el departamento de Cajamarca.

Al final de la reunión se acordó de todos los proyectos sustentados, se eligió 10 obras que serán prioritarias para su ejecución en los próximos años. Estas son: Carretera Cajamarca - Ciudad de Dios, Vía de evitamiento de la provincia de Cajamarca, Ampliación del Aeropuerto Mayor General Jorge Revoredo Iglesias, la carretera Cajamarca – Celendín – Balsas (Chachapoyas), la carretera Bambamarca – Marañón, la carretera El Empalme – San Miguel, la carretera puente Techín - El limón en Cutervo, el departamento de oncología y unidad de hemodiálisis, la presa Chonta y la represa Chochoguera.

Los 10 proyectos elegidos y que serán priorizados por tanto por el gobierno regional como por el gobierno central, en su conjunto suman más de 1000 millones de soles. Con su ejecución se espera integrar la región, dinamizar la economía entre los pueblos de Cajamarca y el norte del país.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de junio de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA